Viernes 08 de Abril del 2011

Última modificación 08.04.2011

El Financiero Alerta FMI de un periodo de mayor escasez del crudo Eduardo Jardón Los mercados mundiales de petróleo están atravesando actualmente por un periodo de mayor escasez, por lo que los precios del hidrocarburo se mantendrán elevados. Así lo indicó el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su reporte sobre Perspectivas de la economía mundial, donde explicó que esto se debe a la mayor demanda de crudo por parte de las economías en desarrollo y a una desaceleración en el crecimiento de la oferta. El organismo atribuyó un menor ritmo de crecimiento en la producción al efecto que produce la creciente proporción de yacimientos petrolíferos maduros, que han incrementado el costo de producción y el costo de oportunidad de cada barril adicional que se ofrece en el mercado P.C. petróleo, producción, FMI Alto costo contra la violencia en Centroamérica, alerta el BM Marcela Ojeda Castilla La creciente criminalidad y violencia que se registra en Centroamérica, debido principalmente al narcotráfico, podría tener un costo en la región de hasta 8.0 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB), advirtió el Banco Mundial (BM). Agregó que las tasas de criminalidad en El Salvador, Guatemala y Honduras están entre las cinco más altas de América Latina, y si estos países redujeran en 10 por ciento su tasa de homicidios, el PIB regional crecería anualmente hasta en un punto porcentual adicional. En su informe Crimen y violencia en Centroamérica: un desafío para el desarrollo, el BM indicó que la evidencia en Colombia, y más recientemente en México, muestra que no hay remedio fácil y rápido para este problema, por lo que todo apunta que la lucha probablemente debe ser incesante y a largo plazo. P.C. criminalidad, violencia, PIB, Centroamérica Rescate de Portugal ascenderá a 60 mil mde Viridiana Mendoza Escamilla Fitch Ratings estimó que la ayuda financiera de la Unión Europa y el Fondo Monetario Internacional para Portugal alcanzará al menos 60 mil millones de euros. En un comunicado, la calificadora señaló que el rescate será positivo para la estabilidad financiera y macroeconómica de ese país en el corto plazo. "Las estimaciones preliminares sugieren que las necesidades de financiamiento fiscal de Portugal en lo que queda de año y hasta finales de 2013 son de aproximadamente 60 mil millones de euros, aunque esta estimación no incorpora la posibilidad de requisitos adicionales que pueden derivarse del apoyo gubernamental a los bancos portugueses", explicó. P.C. Portugal, ayuda financiera, sistema financiero, Unión Europea, FMI Ingresos generados por flujo de turismo médico se desploman Olga Ojeda Lajud / Finsat TIJUANA, BC, 7 de abril.- Los ingresos generados por el flujo de turismo médico y de salud en Baja California han bajado en niveles del 70 por ciento desde 2010 y lo que va de 2011. El turismo médico genera actualmente una derrama económica de más de cien millones de dólares anuales y recibe más de 30 mil turistas médicos al mes, lo que significa una contracción de entre 60 y 70 millones de dólares, respecto a lo que generaba el sector en 2009. De acuerdo con los expertos del tema en la entidad, esta contracción se ha dado por diversos factores, entre los que destacan la violencia y la recesión estadounidense. P.C. turismo Inflación anual se ubica en 3.04% Arturo Robles Los precios al consumidor aumentaron 0.19 por ciento en marzo, su menor avance mensual para igual mes de los últimos cinco años. Con este resultado, la inflación en términos anuales se ubicó en 3.04 por ciento, su menor nivel desde 1970, cuando iniciaron los registros anuales del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), por parte del Banco de México (Banxico). La contención de los precios sorprendió al consenso del mercado, que esperaba un aumento mensual cercano a 0.40 por ciento, y que según las cifras del instituto central fue favorecido por la contención atípica de los precios en los servicios distintos de educación y vivienda. P.C. inflación, INEGI Bajan 2.9% los precios internacionales de alimentos (Héctor A. Chávez Maya) Tras ocho meses de incrementos continuos, el índice para los precios de los alimentos de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) registró un descenso de 2.9 por ciento con respecto a su nivel máximo de febrero, pero todavía 37 por ciento por encima de marzo de 2010. Aunque el índice tuvo un promedio de 230 puntos en marzo de 2011, David Hallam, director de la División de Comercio y Mercados de la FAO, consideró que sería prematuro concluir que se trata de un revés a la tendencia alcista."Necesitamos ver la información de las nuevas siembras en las próximas semanas para hacernos una idea de los futuros niveles de producción." Pero los bajos niveles de las reservas, la implicación para los precios del petróleo de los acontecimientos en Medio Oriente y el norte de África, y las consecuencias de la destrucción en Japón, son factores que contribuyen a que persistan la incertidumbre y la volatilidad de los precios", advirtió. P.C. alimentos, precios internacionales, FAO Reformas, claves para la recuperación (Reuters) PARÍS, 7 de abril. - Los países ricos y en desarrollo deben llevar adelante reformas económicas para asegurar que la recuperación global se haga autosustentable, pese al agotamiento del estímulo monetario y fiscal, dijo hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Las reformas que incluyen liberalizar mercados laborales y remover barreras para la inversión crearían los empleos necesarios e incrementarían la recaudación tributaria, ayudando a reducir los déficit fiscales y dejando a la economía mundial en un ritmo más saludable. En su informe anual "Ir en busca del crecimiento", la OCDE dispuso cinco prioridades políticas para alcanzar el crecimiento en sus 34 países miembros junto al grupo de las mayores economías emergentes BRIICS (Brasil, Rusia, India, Indonesia, China y Sudáfrica). P.C. reformas económicas, OCDE Fuerte desaceleración del comercio mundial en 2011, advierte OMC GINEBRA, 7 de abril.- El comercio mundial sufrirá una fuerte desaceleración en 2011 tras haber registrado un repunte récord de 14.5 por ciento en 2010, debido a las secuelas de la crisis y a las incertidumbres que pesan sobre la economía del planeta, dijo hoy la OMC. "Tras el aumento sin precedentes de 14.5 por ciento del volumen de exportaciones en 2010, el crecimiento del comercio mundial debería volver a un nivel más modesto de 6.5 por ciento en 2011." La Organización Mundial de Comercio (OMC) añadió que "el fuerte aumento del volumen de intercambios el año pasado permitió al comercio mundial recuperar su nivel de antes de la crisis, pero no su tendencia a largo plazo". P.C. comercio mundial, OMC Sector agropecuario insiste en frenar el TLC con Perú Isabel Becerril El sector agropecuario irá al Senado para convencer a los legisladores de que no ratifiquen el tratado de libre comercio (TLC) firmado por México y Perú el pasado miércoles. Además reiteró que la Secretaría de Economía (SE) tomó decisiones unilaterales en contra del sector. Y mientras los productores rurales arman su estrategia para hacer entender a los legisladores el porqué no deben avalar ese pacto, los industriales esperan que ya sea ratificado. En tanto, el Consejo Coordinador

Empresarial (CCE) se mantendrá al margen de tales divergencias, afirmó su presidente, Mario Sánchez Ruiz. P.C. sector agropecuario, acuerdos, tratados, Perú Reforma Sufre economía de Japón condición severa ReutersTokio, Japón (8 abril 2011).- Japón dijo este viernes que su economía está en una condición severa luego del desastre del mes pasado desencadenado por uno de los peores terremotos del que hay registro, con el ánimo en su sector de servicios anotando su mayor declive en la historia. Subrayando la ferocidad del daño a la economía por el desastre, en el que una planta de energía nuclear fue dañada por el tsunami que se registró tras el sismo del 11 de marzo, el Gobierno también pidió a las compañías más importantes que recorten el uso de electricidad en los meses pico del verano en hasta una cuarta parte. P.C. Japón, situación económica, terremoto Aumenta 2.2% inversión fija en enero ReutersCiudad de México (8 abril 2011).- La inversión de las empresas en México subió 2.2 por ciento en enero frente a diciembre, dijo este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por componentes, los datos ajustados por estacionalidad indican que el gasto en maquinaria y equipo total se incrementó 5.29 por ciento en enero respecto al mes precedente. El gasto en productos de origen importado creció 7.48 por ciento, mientras que en artículos de fabricación nacional bajó 3.14 por ciento, según el reporte mensual del Instituto P.C. inversión fija bruta, INEGI Impulsa dólar débil al oro y plata ReutersLondres, Gran Bretaña (8 abril 2011).- El oro tocó un máximo histórico este viernes, y la plata su mayor nivel desde 1980 debido a la caída del dólar a mínimos de 15 meses frente al euro, en medio de preocupaciones sobre la deuda de la zona euro y disturbios en Medio Oriente que apoyaban más compras. El oro al contado avanzó hasta mil 472.96 dólares la onza, y a las 12:32 horas (GMT) estaba a mil 471.70 dólares, contra mil 457.45 dólares del jueves en Nueva York. P.C. dólar, oro, plata Cotiza dólar en 11.87 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (8 abril 2011).- Con ausencia de cifras económicas relevantes y mientras los inversionistas ponderan el alza de las tasas de interés en Europa y se genera la expectativa de que vendrán más aumentos, en el mercado de cambios, el peso mexicano comienza con fuerza el día, pero su comportamiento estará atento a las negociaciones presupuestales en Estados Unidos. De este modo, el dólar de Estados Unidos, cotizaba a la venta 5 centavos menos que ayer, con 11.87, y a la compra en 11.47 en las sucursales de Banamex. P.C. tipo de cambio, dólar El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85583.htmlAgricultura y alimentación mundial: retos y desafíosAlejandro Guerrero Monroy* | El UniversalLa disponibilidad de alimentos en las próximas décadas para los que habitamos el planeta Tierra está en riesgo. Para el 2050, la producción agrícola mundial deberá incrementarse en un 70%, teniendo en cuenta el crecimiento demográfico, los cambios en la composición de las dietas, los niveles de consumo asociados con la creciente urbanización y el aumento en los ingresos de los hogares. Tan sólo se prevé que el consumo de carne aumente de 37.4 kg/persona/año en el 2000, a más de 52 kg/persona/año en el 2050, por lo que –según cifras de la FAO- es probable que para mediados de este siglo, el 50% de la producción total de cereales se destine a aumentar la producción de carne. Cabe señalar que la pérdida de calorías que se deriva de alimentar a los animales con cereales en lugar de ser utilizados como alimento humano, equivale a la necesidad anual de calorías de más de 3,500 millones de personas. P.C. agricultura, alimentación, producción, FAO http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85588.htmlInflación, la más baja en cinco años: BanxicoRicardo Jiménez | El UniversalLa inflación general nacional alcanzó en marzo su nivel más bajo en cinco años al ubicarse en 3.04%, sin embargo, a partir de abril comenzará a registrar movimientos ascendentes. El Banco de México (Banxico), dentro del reporte de inflación, dijo que los precios al consumidor correspondiente al tercer mes de 2011, registraron un crecimiento de 0.19%, cifra menor a la observada en febrero del mismo año que resultó de 0.38%. El banco central explicó que las menores presiones inflacionarias se derivaron básicamente por las bajas en los precios de algunas frutas y verduras, así como por la disminución de las tarifas determinadas por los distintos niveles de gobierno sobre relacionadas con la de servicios subyacentes. P.C. inflación http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85590.htmlTLC con Perú beneficiará al agro: FerrariEduardo Camacho | El UniversalEl sector agropecuario será el más beneficiado con el Acuerdo de Integración Comercial (AIC) entre México y Perú, aseguró Bruno Ferrari, secretario de Economía. & Idquo: Ninguno de los productos mexicanos está en riesgo. confiamos en que conforme se avance con el AIC, el gran ganador será ese sector porque tendrá acceso a productos que no tenía y sin duda serán beneficiosos para los agricultores", aseveró. Añadió que el concretar el intercambio bilateral le da a México la estatura como líder de América Latina en cuanto a negociaciones con países de la zona. P.C. acuerdos, tratados, Perú, sector agropecuario http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85594.htmlCanadá busca detonar en el país industria de la canolaEduardo Camacho | El UniversalEl Consejo de Canola de Canadá busca incrementar las ventas de semilla en el mercado mexicano, para la producción de aceite comestible, aseguró su presidenta JoAnne Buth. De visita en México para reunirse con autoridades y empresarios del sector, la reprensentante dijo que actualmente poseen 30% del mercado de aceite vegetal en México y son parte importante del comercio canadiense hacia nuestro país. P.C. canola, transgénicos, semillas El Economista http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/04/08/euro-maximo-15-mese-vs-dolarEuro en máximo de 15 mese vs dólarReutersEl euro subió a un máximo de 15 meses contra el dólar este viernes, apoyado por expectativas de nuevas alzas en las tasas de interés de la zona euro, mientras que la perspectiva de que el Gobierno estadounidense se quede sin fondos llevaba el dólar a la baja de manera generalizada. El euro subía 0.92% a 1.4439 dólares, con la marca de 1.4444 dólares como máximo de jornada. El dólar cayó a su mínimo desde diciembre del 2009 contra una canasta de monedas, mientras la Casa Blanca y el Congreso trabajaban arduamente para superar un desacuerdo presupuestario antes de que termine el día y así evitar que el Gobierno cierre debido a la falta de dinero. P.C. euro, dólar http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2011/04/07/crudo-mexicano-sique-subiendo-cierra-us11097Crudo mexicano sique subiendo; cierra en US110.97NotimexLa mezcla mexicana de exportación continuó con su tendencia al alza, al cerrar en 110.97 dólares por barril, tras una ganancia de 40 centavos respecto a su cotización previa, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Con esta ganancia, el " oro negro " mexicano rompió por sexta vez consecutiva su récord en lo que va del año, al cerrar en niveles similares a los registrados en el tercer trimestre de 2008. Los precios de los crudos de referencia cerraron con alzas generalizadas al finalizar la jornada en el mercado internacional, impulsadas por las preocupaciones

por las elecciones en Nigeria y las protestas en Libia y Medio Oriente, indicó Bursamétrica. En Estados Unidos, el West Texas Intermediate (WTI) subió a 110.30 dólares por barril, nivel que no mostraba en los últimos dos años y medio: mientras que en Europa, el petróleo del mar de norte se vendió a 122.67 dólares, tras un avance de 37 centavos. P.C. petróleo, crudo, WTI http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/04/08/mexico-camina-lento-fortalecer-sucrecimiento-ocdeMéxico camina lento para fortalecer su crecimiento: OCDE Yolanda Morales / El EconomistaLas brechas de desarrollo que existen entre las familias ricas de México y las menos adineradas, resultan "casi por completo" de la baja productividad del trabajo y de las limitadas oportunidades que tienen los mexicanos para prepararse y conseguir un empleo mejor remunerado, observó la OCDE. Al difundir su reporte anual titulado &ldguo; Apuesta por el Crecimiento &rdguo;, expertos de la entidad explicaron que para aumentar la productividad, es urgente acelerar cambios en cinco sectores estratégicos que facilitarán por un lado, una mejor oferta de empleo formal y que otorgarían a los mexicanos, por el otro lado, las bases y conocimientos suficientes para aprovechar estas nuevas plazas. Así, las reformas sugeridas en el análisis, van desde la educativa, pasando por la que facilite la competencia en sectores como electricidad, telecomunicaciones y telefonía de renta fija; cumplimiento de la ley; automatización de la base de datos de los derechos de propiedad así como una reforma energética que modernice la gestión de la producción del petróleo. P.C. OCDE, crecimiento, brechas de desarrollo http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2011/04/08/petroleo-lesionaria-crecimiento-mundial-mediano-plazo-fmiPetróleo lesionaría crecimiento mundial en mediano plazo: FMIYolanda Morales / El Economista Expertos del Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtieron que si persiste la escasez de la oferta de petróleo, podría reducirse el crecimiento mundial anual en un cuarto de punto del PIB en el mediano y largo plazo. De acuerdo con Jörg Decressin, Subdirector del departamento de Investigación económica del Fondo, " por ahora es prematuro concluir que la escasez de petróleo constituirá inevitablemente una limitación fuerte para el crecimiento mundial (…)" Sin embargo, reconoció que "el aumento gradual y moderado de la escasez del hidrocarburo parece ser la eventualidad más probable".

P. C. petróleo, crecimiento mundial, FMI

http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/04/08/reformas-espana-fortalecen-europa Reformas en España fortalecen a Europa

La economía española ha pasado de ser "una ficha más del dominó" a un "dique infranqueable que da seguridad a la zona euro" tras el paquete de reformas acometidas por el gobierno, aseguró este viernes el vicepresidente primero del ejecutivo, Alfredo Pérez Rubalcaba. "Todos dicen que España ha hecho las reformas que tenía que hacer, y eso hace que la situación sea distinta: hemos pasado de ser una ficha más del dominó a ser un dique, un dique infranqueable, que da seguridad a la zona euro, y eso ha sido fruto de las reformas que hemos emprendido", aseguró en conferencia de prensa. "Portugal es un tema muy doloroso para España y un país con el que nos sentimos especialmente solidarios", declaró Rubalcaba al ser interrogado sobre la influencia en España de la grave crisis económica en Portugal, e insistió en que "las cosas en España han cambiado en estos meses".

P.C. reformas, España

http://eleconomista.com.mx/industria-global/2011/04/08/automotrices-japonesas-arrancaran-operaciones-lunes Automotrices japonesas arrancarán operaciones el lunes

ReutersLas principales automotrices de Japón planean reanudar la producción de todas sus plantas domésticas en etapas desde este lunes, pero los niveles de producción serán limitados y quedarán a merced de la disponibilidad de piezas. El terremoto de magnitud 9 del 11 de marzo en el noreste de Japón dañó severamente las instalaciones de las empresas, cortó la electricidad e interrumpió una compleja cadena de suministro de piezas y partes de vehículos, forzando a las automotrices a suspender la operación en la mayoría de sus fábricas. La noche del jueves, otro gran sismo golpeó a la devastada costa del noreste de Japón, provocando que Renesas Electronics, un importante proveedor de la industria, tuviera que cerrar cuatro plantas.

P.C. industria automotriz, Japón La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/08/venden-bancos-capitalinos-dolar-hasta-en-11-87-pesos/Venden bancos capitalinos dólar hasta en 11.87 pesosMéxico, DF. Este viernes, el dólar libre se vende hasta en 11.87 pesos, cuatro centavos menos en comparación con el término de la sesión cambiaria de ayer, mientras que el menor precio a la compra es de 11.47 pesos. De igual modo, el euro cede un centavo a la moneda mexicana respecto al cierre previo, al ofrecerse en un máximo de 17.10 pesos, en tanto que el yen se vende hasta en 0.141 pesos. El Banco de México (BdeM) da a conocer en el Diario Oficial de la Federación que el tipo de cambio para solventar operaciones en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 11.7931 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar, euro http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/08/registra-bmv-descenso-marginal-de-0-02-porciento/Registra BMV descenso marginal de 0.02 por cientoMéxico, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra por el momento un retroceso de 7.42 puntos o 0.02 por ciento menos respecto al cierre anterior, al colocar su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 37 mil 464.12 unidades. En sus primeros minutos de operación en el mercado accionario mexicano opera un volumen de 17.9 millones de títulos por un importe de 667 millones de títulos, con la participación de 53 emisoras, de las cuales 35 ganan, 12 pierden y seis permanecen sin variación. P.C. sistema financiero, BMV The New York Times

http://economix.blogs.nytimes.com/2011/04/07/as-china-grows-so-does-its-appetite-for-american-made-products/?ref=economy As China Grows, So Does Its Appetite for American-Made Products

By DAVID BARBOZAU.S.- China Business CouncilSHANGHAI — America's huge trade deficit with China has raised concerns about American competitiveness and jobs moving overseas. But a new study offers a glimmer of hope to Americans: Last year, American exports to China soared 32 percent to a record \$91.9 billion. A study by a trade group called the U.S.- China Business Council says China is now the world's fastest-growing destination for American exports. While United States exports to the rest of the world have grown 55 percent over the past decade, American exports to China have jumped 468 percent. Most of those exports have come from California, Washington and Texas, which have shipped huge quantities of microchips, computer components and aircraft. But states that produce grain, chemicals and transportation equipment have also benefited.

P.C. China, exportaciones

http://www.nytimes.com/2011/04/09/business/global/09stress.html?ref=economy European Bank Stress Tests to Hit German Banks Hard

By JACK EWINGFRANKFURT — European banks that fail a planned checkup by regulators in June will be required to present a recovery plan that could force some weaker institutions, particularly in Germany, to raise more capital or even wind down their operations, according to documents released Friday. The European Banking Authority released more details of how it will conduct the so-called stress tests of 90 of Europe's largest banks. The parameters include more rigorous scrutiny of the capital that banks hold in reserve in case of unexpected losses. That is in response to criticism that a stress test last year was too easy and failed to restore confidence in European banks. Analysts welcomed what they said is shaping up as a more-thorough examination of the banking system. "The quality of capital has improved dramatically," said Silvio Peruzzo, euro area economist at Royal Bank of Scotland. "That's a very welcome step." However, the rules appear to create a problem for some German landesbanks by disqualifying a portion of the funds they now use to meet regulations on shock-absorbing reserves.

P.C Banco Europeo, sistema bancario El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/pierde/peso/comercio/mundial/auge/emergentes/elpepueco/20110408el pepieco_10/Tes España pierde peso en el comercio mundial ante el auge de los emergentes

ALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 08/04/2011 La economía mundial salió el año pasado del pronunciado hoyo que cavó la crisis financiera en 2009 de la mano del comercio. A la economía española, el apreciable aumento de las exportaciones le alcanzó para abandonar la recesión. Pero no para mantener su posición en el comercio internacional. Según el balance definitivo de la Organización Mundial del Comercio (OMC), la cuota española en las exportaciones de mercancías bajó en 2010 al 1,6% del valor total. Hasta ahora, España había sido uno de los países europeos que mejor había resistido la irrupción de las economías emergentes (con China y Corea del Sur a la cabeza) en el comercio internacional, hasta el punto de mantener una cuota de exportaciones que oscilaba entre el 1,8% y el 2% en las dos últimas décadas. Solo Alemania había conseguido preservar su posición en los intercambios exteriores.

P.C. comercio mundial, crisis financiera, países emergentes, OMC

http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/insta/Gobiernos/prepararse/escasez/petroleo/elpepueco/20110407elpepueco_13/Tes El FMI insta a los Gobiernos a prepararse para una escasez de petróleo

SANDRO POZZI | Nueva York 07/04/2011 Rápido incremento de la demanda en las economías emergentes y moderación en el crecimiento del suministro. Eso, para cualquier producto, es sinónimo de alza de precios. Y cuando se trata del petróleo, el encarecimiento representa un riesgo para la economía. El Fondo Monetario Internacional dice que el impacto a medio plazo será "relativamente pequeño". Pero podría ser mayor. El FMI calcula que el crecimiento económico global podría verse reducido en un cuarto de punto anual si el suministro de petróleo se estanca y crece a un ritmo del 0,8%, en lugar del 1,8%. "Es prematuro para concluir que tendrá un efecto mayor", ha dicho Thomas Helbling, economista del organismo. La semana próxima, el FMI celebra su cumbre en Washington. La última proyección del Fondo anticipaba un crecimiento medio de la economía mundial del 4,6% para el periodo 2011-2015. La próxima semana publicará su nueva previsión, que tendrá en cuenta el efecto del terremoto en Japón y la tensión en los países del Norte África y Oriente Medio. Helbling constata que la producción de crudo va por debajo a la demanda.

P.C. petróleo, precios, crecimiento económico

http://www.elpais.com/articulo/economia/24/90/bancos/sometan/pruebas/europeas/seran/espanoles/elpepueco/20110408 elpepueco_9/Tes24 de los 90 bancos que se sometan a las pruebas europeas serán españoles

MIGUEL JIMÉNEZ 08/04/2011 Las pruebas de resistencia europeas a la banca de este año volverán a tener un claro color español. De las 90 entidades que se sometan a las pruebas, 24 serán bancos y cajas españoles, que podrían

aumentar a 25 porque el listado aún no contempla la ruptura de la fusión de Banco Base. Países europeos más grandes que España como Francia y Reino Unido solo examinarán a cuatro entidades, mientras que Italia hará las pruebas a cinco bancos y Alemania, que registró un suspenso en 2010, a 13. Solo cinco entidades se han sumado a las pruebas en relación con las del año pasado, mientras que algunas han desaparecido como consecuencia de las fusiones.

P.C sistema financiero, bancos